

15. August 2013

Abgestellter Pkw behindert Mähdrescher



Am heutigen Nachmittag stockt der landwirtschaftliche Verkehr am Dahlheimer Drescheschuppen.



Ein Pkw behindert die Durchfahrt eines Mähdreschers. Die Polizei ist vor Ort.



Leider stand das Fahrzeug auch noch im „Feldweg“ mit Nutzungsbeschränkung.



Damit das landwirtschaftliche Geräte auf den „wartenden“ Feldern wieder zum Einsatz kommen kann: „Abschleppen“



Das Fahrzeug wird dann in die Sensensteinstraße umgesetzt.



Nach fast 3 Stunden Wartezeit kann der Ernteeinsatz weitergehen.